



## AVISO DE PRIVACIDAD

DRA. MILITZA ANGELINA LORENZO PLIEGO (En lo sucesivo MALP) con domicilio ubicado en Calzada Acoxpa #430 Col. Ex Hacienda Coapa Del. Tlalpan CP. 14308, México D.F. “Hospital Ángeles Acoxpa Consultorio 120, suscribe el presente aviso de privacidad en cumplimiento de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares (en lo sucesivo “Ley”). Los datos personales que usted en su carácter de Titular (en lo sucesivo “usuario”) ha proporcionado directamente o a través de medios electrónicos a MALP (en su carácter de responsable), han sido recabados y serán tratados por MALP bajo los principios licitud, consentimiento, información, calidad, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad, de conformidad con lo dispuesto con el artículo 6-° de la Ley.

Salvo que específicamente se establezca lo contrario, se considerará necesario completar los datos en todos los campos de un específico formulario, si no se suministraran todos los datos considerados necesarios, MALP no podrá registrar el usuario (en el caso de formulario de registro de usuario) o no prestarle un (os) determinado(s) servicios (s) (en caso de un formulario para un determinado servicio).

El usuario deberá rellenar los formularios con datos verdaderos, exactos, completos y actualizados. El usuario será el único responsable de cualquier daño o perjuicio, directo o indirecto que pudiera ocasionar a MALP o a cualquier tercero a causa de la cumplimentación de los formularios con los datos falsos, inexactos, incompletos o no actualizados.

MALP hace de su conocimiento que los datos personales proporcionado serán utilizados para (I) la atención médica, la prevención, diagnósticos, la prestación de asistencia sanitaria, información comercial, tratamiento médico, o la gestión de servicios sanitarios (II) integrar sus expedientes como cliente; (III) prestar los servicios que pudieran llegar a ser o hayan sido contratados; (IV) así como la adquisición de los derechos o productos relacionados con los mismos.

MALP podrá transferir los datos personales del cliente a terceras personas físicas o morales nacionales o extranjeras con el único propósito de cumplir con los fines señalados en el presente aviso de privacidad.

Asimismo, el usuario autoriza expresamente la cesión de dichos datos a cualquier otra entidad con la que establezca vínculos de colaboración para el efectividad de las relaciones contractuales con el usuario en caso, así como para él envíe de información comercial de las mismas por cualquier medio incluido los electrónicos.

NOMBRE:

FIRMA:

---

---



Si fuera menor de edad, se requiere que cuente con el previo consentimiento de sus padres o tutores antes de proceder a la inclusión de sus datos personales en los formularios, MALP se exime de cualquier responsabilidad por el incumplimiento de este requisito

MALP podrá recabar datos personales sensibles en función del servicio o productos contratados. En caso de sitiarnos en el último puesto, solicitaremos la autorización del cliente para el tratamiento y transmisión de dichos datos de acuerdo con lo señalado en la Ley.

Asimismo, le informamos que los datos personales proporcionados a MALP se encontrarán debidamente protegidos a través de medidas de seguridad tecnológica, física y administrativas previamente el uso y la divulgación indebida de los mismos. El acceso a dicha información solo se permitirá a las personas autorizadas por MALP para hacer uso de los datos personales, exclusivamente para el cumplimiento de las finalidades señaladas en este aviso de privacidad.

Usted podrá en cualquier momento revocar el consentimiento que nos ha otorgado para el tratamiento de sus datos personales, limitar el uso de o divulgación de los mismos, así como ejercer sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (en lo sucesivo “los Derechos ARCO”) previsto en la Ley, mediante él envió de su solicitud por medio correo electrónico, [militza@saludmujer.mx](mailto:militza@saludmujer.mx)

El presente aviso de privacidad podrá ser modificado o actualizado unilateral mente por MALP, informándole de dichos cambios al acudir a consulta.

---

Nombre

---

Firma

Acepto el tratamiento de los datos personales sensibles en función del servicio ó producto contratado y manifiesto que se me ha puesto a disposición el presente aviso de privacidad.

FECHA: \_\_\_\_ DE \_\_\_\_\_ DEL \_\_\_\_\_